



Begegnung

Grauwald

Der Fotograf der «Glarner Nachrichten» ist in Braunwald kürzlich auf etwas gestossen, das er dort noch nie gesehen hat: Nebel.

Sasi Subramaniam

Nach Braunwald gehe ich aus beruflichen Gründen mehrmals pro Jahr. Meistens werden von dort Bilder im Zusammenhang mit Schnee, Schneesport oder von Brauchtumsveranstaltungen benötigt, die einen Bezug zum Schnee haben. Nebel sah ich dabei bisher noch nie, weil Nebel in Braunwald eher selten ist. Nicht umsonst wird Braunwald ja auch als «Sonnenterrasse hoch über dem Alltag» vermarktet.

Vor einige Wochen konnte ich nun aber fotografieren, wie das Schneeparadies Braunwald aussieht, wenn es in Nebel gehüllt ist. Heute zeige ich ein paar dieser Bilder.



Sasi Subramaniam ist Fotograf bei den «Glarner Nachrichten». In seiner Fotokolumne erzählt er von seinen Begegnungen, die er in Bildern festhält.

